



STOP A LA DESTRUCTION DU SECTEUR SOCIAL, MEDICO-SOCIAL et PSYCHIATRIQUE

Le gouvernement et les organisations patronales main dans la main, détruisent, année après année, notre secteur et mettent en danger les salarié.es et la population.

Toutes et tous en grève le 4 avril 2024

Rassemblement 10h30 devant la préfecture

On pensait avoir atteint le pire mais non le gouvernement et les organisations patronales veulent mettre en place une Convention Collective Unique Etendue (CCUE) du social, médico-social et de la santé associative le tout au rabais :

- Mise en place d'une partie de nos salaires au mérite au bon vouloir de notre employeur, selon nos compétences...
- Mise en place d'une prime d'assiduité.

- Remise en question de nos congés trimestriels et encore bien d'autres attaques nous attendent...

Mais cela ne suffisait pas, le gouvernement fait le choix d'un grand plan d'austérité : 1 milliard d'économies sur notre secteur (décret n° 2024 du 21/02/24)

C'est une casse programmée, mais aussi le choix d'abandonner les plus fragiles et d'ouvrir grand la porte au privé lucratif comme dans les EHPAD.

STOP ce n'est pas une fatalité

Nous revendiquons:

- **L'attribution du Segur pour toutes et tous, sans conditions, sans contreparties.**
- **Des augmentations de salaires immédiates de 500€ bruts et indexation des salaires sur l'inflation.**
- **Des moyens financiers à la hauteur des besoins de la populations et au bon fonctionnement de nos établissements pour améliorer nos conditions de travail et retrouver une qualité d'accompagnement, de soin et sortir de la maltraitance.**